

RCEME GEMRC

Sgt Martin Faucher, CD

Après 34 années de loyaux services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Sgt Faucher prendra sa retraite aujourd'hui, le 1 novembre 2021.

Le Sgt Faucher a débuté sa carrière en tant que Technicien en Systèmes de Conduite du Tir (Ultérieurement renommé Tech en Electronique et Optronique) en septembre 1987. Après sa formation, il est muté pour 1 an à la Maintenance de l'École GEMFC puis en 1990 au 4 QGET à la BFC Lahr, en Allemagne jusqu'à sa fermeture. Muté au 5 Bon des Svc, BFC Valcartier en décembre 1992, il fut déployé deux fois en Croatie sur l'OP MANDARIN.

Il rejoint ensuite le 5 RGC en 1996 d'où il porta assistance aux agriculteurs et la reconstruction des pylônes électriques lors de la Crise du Verglas de 1998 et ira relever le défi de la marche de la Nimègue au Pays-Bas en 1999. Au 1R22R de 2001 à 2004, il sera déployé en Serbie sur l'OP PALLADIUM. Promu au grade de Cplc, il est muté à Borden en tant qu'instructeur de 2004 à 2010 et en profita pour accomplir et dirigé à 2 reprises l'équipe de l'école dans le demi-marathon de la Course de l'Armée.

De retour à Valcartier en 2010 comme Sgt auprès du 2R22R, il ira entre autres travaillé en 2011 au centre des opérations lors des inondations de Saint-Jean-sur-Richelieu sur l'OP LOTUS. Il fit un retour au 1R22R en 2014 puis finalement en 2017 auprès du 5 RALC jusqu'à sa libération.

Martin tient à remercier et à saluer tous ceux qu'il a côtoyés tout au long de sa carrière. Il vise à court terme d'acquérir de nouveaux champs d'expertise sur les bancs d'école, d'appuyer ses 3 enfants à la vie d'adulte et de



Sgt Martin Faucher, CD

After 34 years of loyal service to the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineering Corps (RCEME), Sgt Faucher will retire today on 1 November 2021.

Sgt Faucher began his career as a Fire Control Systems Technician (later renamed Tech in Electronics and Optronics) in September 1987. After his training, he was transferred for 1 year to Maintenance at the EME School then in 1990 at 4 HQ at CFB Lahr, Germany until it closed. Transferred to 5 Svc Bn, CFB Valcartier in December 1992, he was deployed twice to Croatia on OP MANDARIN.

He then joined 5 RGC in 1996 from where he provided assistance to farmers and the reconstruction of electricity pylons during the Ice Storm of 1998 and took up the challenge of marching Nijmegen in the Netherlands in 1999. At 1R22R from 2001 to 2004, he deployed in Serbia on the OP PALLADIUM. Promoted to the rank of MCpl, he transferred to Borden as an instructor from 2004-2010 and took the opportunity to complete and lead the school team twice in the Army Run half-marathon.

Returning to Valcartier in 2010 as Sgt with 2R22R, he will among other things work in 2011 at the operations center during the Saint-Jean-sur-Richelieu floods on OP LOTUS. He returned to 1R22R in 2014 and finally in 2017 with 5 RALC until his release.

Martin would like to thank and salute everyone he has worked with throughout his career. In the short term, he aims to acquire



Arte et Marte

RCEME GEMIRC

savourer sa retraite en allant explorer les recoins du Canada et des États-Unis.

Un dîner de départ (DDD) à la pizzeria Paquette. La rencontre sera intime et limité à 20 personnes dû à la situation pandémique. Vous pouvez envoyer vos messages, anecdotes et photos du membre à l'Adj Labrecque: simon.labrecque@forces.gc.ca APT le 29 Octobre.

new fields of expertise on the school benches, to support his 3 children in adulthood and to savor his retirement by going to explore the corners of Canada and the United States. .

A departure dinner (DWD) took place on October 29, 2021 at the Paquette pizzeria. The meeting will be intimate and limited to 20 people due to the pandemic situation. You can send your messages, anecdotes and photos of the member to WO Labrecque: simon.labrecque@forces.gc.ca APT on October 29th.

Arte et Marte

